

"ステキな町をつくりたい!" スタッフー同の願いです。

(2018/6/4発行)

東洋ビルホーム(株)

BHカルチャー ラ・ベルヴィ

〒524-0013 守山市下之郷 1 丁目2-32-101 TEL077-582-0500

> builhome.co.jp bh-culture.com

すてきな生活 しあわせ空間

「おかげさまで創業30周年 本誌も300号 |

おかげさまで創業30周年を無事に迎える ことが出来ました。本誌もいよいよ300号 となり、これまで支えて頂いた多くの皆様 方に深く感謝させて頂きながら年月の経つ 早さを感じております。

生活に密接する住や食に関わる「不動 産・建設業務と飲食」、「文化や趣味活動の 支援業務」を通して、「すてきな生活・しあ わせ空間1の理念実現に少しでも地域の皆 様に寄与出来ればと考えてまいりました。

幸いに地元周辺は「まだ人口増加中」で活 き活きした環境にございます。このような 恵まれた地元で、不動産業務、フレンチレ ストランや文化活動支援により、素敵な

街作りに少しでも貢献できればと地道に歩 んで参りました。地元に根付いた地域密着 業者として子孫に誇れる街作りのため、地 元の皆様に少しでもお役に立てるようにス タッフ一同頑張って参っております。

これからどのような時代の変遷や、社会 の変化が生じることがあっても、「すてき な生活、しあわせ空間」づくり実現のための 活動は受け継がれなければと思っておりま す。次の30年、60年経過しても大事なとこ ろは決して変えることなく、維持継続させ ていきながら、末永く皆様方に愛され続け るビルホームとして精進して参りたいと存 じます。今後も変わらないご支援 を宜しくお願い申し上げます。

ビルホームグループ代表:酒井登志雄

料理人 [AKIRA寺島] こだわりトーク

フランス菓子でのアイスは、グラスと ソルベの二種類に分けられます。

グラスとは牛乳や生クリームを使った アイスを指し、代表的なものにバニラや キャラメルのアイスクリームがあります。 ソルベとは主に果物や、フルーツピュレ とシロップを使ったシャーベットを指し、 その種類は果物の数だけ存在します。作 り方は極めてシンプルで、例えばバニラ のアイスであれば、クレームアングレー ズというソースを作ります。牛乳と生ク リーム、水飴、バニラビーンズを加熱し、 卵黄とグラニュー糖を合わせたものと混 ぜ、83℃まで加熱し、裏ごし冷ます。こ れをアイスクリームマシンで回して完成 です。

- アイスクリームの基礎知識 -

シンプルが故に素材の味がストレー トに出ます。良質なものを使うこと、 温度管理に気をつけること、これに尽 きます。僕が料理人になる前は、アイ スは買う物という認識だったのですが、 作ることの楽しさと美味しさを知ると、 やはり、自家製でないと、という思い があります。フードプロセッサーがあ

れば家庭で も作れるの で、店まで 電話しても らえればお 教えします!



金ヶ森町あれこれ「川那辺氏と寿永の乱」

金ヶ森の金(こん)神社は古来、現岡町の西隆寺に 隣接したとされる益須(やす)寺(てら)を守り、地 域の繁栄・安全を祈願する為、天武天皇の勅命 により、白雉~朱鳥年間(650~686)4月13日に 義観法師が吉野は今峰山よりご祭神を勧請し たのが町名の由来とされています。同町史等 によれば、この時代に川那辺氏が当地を来訪。 川那辺豊厚の代に、近江国伊香郡へ移ると、 和銅年間(708~715)伊香郡司として活躍。後、 延暦14年(795)在厚の代で高島郡司となり弘仁 14年(823)厚行・厚時の代に当地金ヶ森へ帰郷土 着したとされています。又、同年14年には、比 叡山延暦寺最澄の命を受けて慈覚大師が仁(にん) 願寺(がんじ)。2年後の天長2年には最澄の遺弟が 興(こう)満寺(まんじ)を同地に建立したとされて います。川那辺氏は仁願寺の探題職として封戸 (俸禄)一千束で執務に当ったとされています。両 寺が建立されてから360年後の平安時代末期にこ の地を戦火が襲います。世に言う「治承・寿永の

乱」です。『栗太郡志』には当時の戦の様子が 載っています。近江では寿永2年(1183)≪4月、 後白河法王の皇子以仁王(もちひとおう)の平氏 打倒の令旨(りょうじ)の下、源氏より追い詰め られた平氏は源義仲(みなもとのよしなか) (木曾(きそ)義仲)追討として諸国の兵を招集し 10余万もの大軍が近江の陸地と湖上を東西よ り北上し蹂躙しました。次に平氏は越前(現福 井県)を平定すると、加賀・越中(現石川県・現 富山県)の境であった倶(く)利(り)伽羅(から)峠 で木曾義仲に大敗。7月、義仲は機に乗じて 反平氏であった比叡山延暦寺を味方に付ける と越前の今庄から近江柳ヶ瀬・東近江路を進 軍、中山道を南進し蒲生野に人馬を休養し て・・・≫とあります。この乱では、蓮光寺 (開発町)伝や藤兵衛系譜等の文章では寿永年間 の仁願・興満両寺と共に金森城も消失との記 載がありますが、当地での合戦の記録は残っ ていない。

🎴 プリンス木村のエッセイ



クイズDE図書券

なし ある おわん おさら はかり てんびん フォーク スプーン

アスリート ランナー

ある には共通点が あります。

- "プリンス木村のエッセイ" 滋賀出身ではない私にとって、守山の歴史、その他知らな かった知識がもり沢山書かれていて楽しみに読んでいます。
- ・「AKIRA寺島トーク」毎号楽しみに拝読しています。素材の異いは国によって違いはある でしょうがやはり日本人は脂肪の入った牛肉大好き人間が多いのは分かる気がします!

山賀)

水保)

・小学校卒業しました!本が大好きなので当たったら嬉しいです!

応 方

①クイズの答え ②郵便番号 ③住所

者

ത

吉

④氏名 ⑥電話番号

⑦紙面への意見

左記をご記入の上、はがきで ご応募ください。正解者の中 から5名様に図書カードプレ ゼント〆切は6月末日。 **〒524-0013** 守山市下之郷 1 丁目2-32-101 東洋ビルホーム(株)まで

☆当選者発表☆ 大門) 関 良子様

古高) 三上 加奈恵様 播磨田) 角尾 千寿子様

地海 善夫様

なかま なかみ 堀尾 日葵様

あるには まかみがつく どちらも正解です!

前回のクイズの答え

くる葉 くるみ

さん業 さんみ